



# 市長 コラム

column No.180

## 今泉教育長

文 | 笠間市長 山口伸樹

写真 / 今泉教育長

笠間市教育長である今泉寛氏いまいずみひろしが、今年度をもって  
退任する事となりました。約7年間にわたり教育  
行政の発展に大きく力を発揮していただきました。  
教育委員会は独立した組織であり、学校運営につい  
ては今泉教育長にほぼすべてをまかせてきました。  
もちろん重要な件については報告を受け議論はしま  
したが、信頼をし教育長の考えや判断を尊重してき  
ました。

議会においても議員さんとの議論は積極的に持論  
を曲げずに交わしています。第一回定例会でも活発  
な議論が交わされることと思います。

3月にはICT教育により小中学校全員にタブレ  
ットが配布され活用がスタートします。これらの準備  
にも力を発揮していただきました。これまでの仕事  
に対し感謝しています。

3月は卒業式や受験、先生方の離任式など、行  
事も多く大切な時期であります。3月31日まで全  
力で燃え尽きていただきたいと思えます。

感謝



ワクチン接種に必要と語り、金銭を要求したり、個人情報聞き出そうとする電話やメールに関する相談が寄せられています。皆さん十分ご注意ください。

不審な電話やメールが届いた際は、国民生活センター「新型コロナワクチン詐欺 消費者ホットライン」までご相談ください。

## 新型コロナワクチン 詐欺 消費者ホットライン

0120-797-188(フリーダイヤル)

受付時間 午前10時～午後4時(土・日・祝日含む)

※消費者ホットライン(局番なし)188でも受け付けています(通話料有料)。

## 今月の ピックアップ

### 新型コロナワクチン 詐欺に注意

